

Positivo intercambio deportivo infantil en El Salvador

Escrito por Redacción

Jueves, 26 de Diciembre de 2019 10:24 -



Varios jóvenes de San Andrés fueron partícipes de un intercambio deportivo en El Salvador, donde se visibilizó su nivel en la práctica de baloncesto junto a otros equipos de menores, procedentes de distintos países de Suramérica.

A su regreso de representar exitosamente al Departamento en dicha nación centroamericana, los niños se reunieron con la mandataria encargada de las islas, Tonney Gene Salazar; y con el Secretario de Deportes, Alex Ditta, para relatar su experiencia y agradecer los esfuerzos de la Administración para brindarles dicha oportunidad.

Así mismo, la gobernadora (e) resaltó la importancia de continuar impulsando el deporte en las

Positivo intercambio deportivo infantil en El Salvador

Escrito por Redacción

Jueves, 26 de Diciembre de 2019 10:24 -

islas; mostrarle a los jóvenes, la importancia de la práctica de estas sanas disciplinas y hacerles ver las oportunidades de vida que les puede traer.